

Bäume wurden kräftig gestutzt

HÖFLEIN Rund 140 Bäume wurden jüngst durch die Baumschule Murlasits ordentlich zurückgestutzt. Aber auch wenn man sich im ersten Moment erschreckt: Den Bäumen tut das gut, versichert Ortschef Otto Auer (ÖVP): „Wir haben zuletzt 2017 so radikal gestutzt. Das war notwendig, um teilweise wieder der Verkehrssicherheit zu entsprechen, gefährliche uneinsichtige Stellen zu beseitigen und die Ausleuchtung durch die Straßenlaternen zu gewährleisten.“ Darüber hinaus mussten auch Lkw wie die Müllabfuhr problemlos durch die Gassen kommen, so Auer.



▲ Otto Auer mit Bauhof-Mitarbeiter Matthias Artner, der die Beschneidung der Bäume überwacht hat.

Foto: Gemeinde Höflein